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＜お知らせ＞ 
〇政党は無所属です！
〇豊前市にバイオマス発電を誘致しました！
〇政治家としての目標は「社会福祉の充実」
「経済の活性化」「財政赤字の解消」です！

村上智信は地産地消を応援します！！

　豊前市で発生する廃木材などを薪(まき)として使うた

め活動をしている伊藤浩樹さんから話を伺いました。

伊藤さんが所属している豊前薪倶楽部では、地元から

出てくる針葉樹の間伐材、広葉樹の伐採樹木を切っ

て薪にし、会員が自宅の薪ストーブの燃料にしていま

す。

【討議資料】

                              　　　　　　　 右が伊藤さん

薪の地産地消に関心のある方は、伊藤浩樹さんに電

話してください。

☎：０９７９－６４－９９６６

伊藤「ストーブには、薪用やペレット用があるの

で、ストーブに合った燃料を使わなければなりま

せん。また、薪ストーブは煙突が必要になるので、

消防法の規制対象です。家屋の断熱構造とも関連

した規制があるので、専門の業者に設置しても

らってください」

村上「廃木材は産業廃棄物になるでしょうから、

ゴミを減らす点でも地元に貢献していますね」

伊藤「それに加えて、雇用創出でも貢献していま

す。廃木材を使った薪やペレットは、地元で生産

している業者がありますが、薪ストーブを購入した

方は、その様な業者から燃料を買っています」

村上「薪の地産地消は様々な面で地元に貢献し

ていますね。薪ストーブを購入するのに注意する

ことはありますか？」

村上「火を見ていると

心が落ち着きますが、

それが薪ストーブの魅

力でしょうか？」

伊藤「はい。心が落ち

着くので、豊前薪倶楽

部の会員は家庭円満で

す。村上さんは前回の

衆議院選挙でご家族に

苦労をかけたでしょう

から、家庭円満に気を

付けてください」

村上「(^_^;)」



村上智信は地域の交通網の整備を応援します！ 村上「デマンド型公共バスはタクシーとの競合

になりそうですね。公的支援を受けたサービス

が民間タクシー会社と競争するので、民業圧迫

の構図です」

中山「そこが難しい問題なのです。まったくの

田舎になると、民間タクシー会社の採算が合わ

ないので、地元自治体から依頼された民間タク

シー会社がデマンド型公共バスを請け負ってい

る地域もあります。今の香春町は微妙かも知れ

ません」

後援会長からの挨拶

「村上とものぶは故郷の最後の希望です！」

京築も田川も全体的には経済が停滞し、人口は

減っています。あと１０年もこの衰退が続けば、

元には戻れないでしょう。これまで地元の政治

家として、金融や医療、教育の専門家はいまし

たが、地域活性化の専門家はいたでしょうか。

村上とものぶは、中央官庁で地域活性化に携

わった専門家です。故郷に残された時間はあと

わずか。彼は、この故郷 をよみがえらせるこ

とのできる最後の希望です。
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村上「ご高齢の方が車を運転できないように

なると買い物難民になったり、病院にも行け

なくなったり、生活できなくなると聞きます

が、どの様な交通網が必要になるのでしょう

か？」

中山「いつもタクシーの運賃を払える裕福な

方は良いのですが、そうでない方は安くて便

利な交通手段がなければ、生活が成り立たな

いでしょう」

村上「路線バスがあれば良いのですが、ない

地域が増えていますね。この様な場合に自治

体によっては循環バスが整備されていて、決

まった時間に病院やスーパーの間を運行して

います」

中山「循環バスは決まった時間に運行されます

が、住民は自分のスケジュールと合わないと使

いません。循環バスの利用率が低いので、他の

交通網を考えられないかという問題意識を持っ

ています」

村上「どのような交通網があり得ますか？」

香春町の交通網整備

のために活動してい

る中山敏幸さんから

話を伺いました。

中山さんはチーム香

春藩 と い う ボ ラ ン

ティアグループで活

動しているために、

香春町公共交通網形

成計画に関わってい

ます。

中山「デマンド型の公共バスです。タクシーと

同じように、必要な場合だけ住民から依頼して、

指定の場所に輸送してもらいます。タクシーと

違うのは、公共バスなので、自治体から助成す

ることによって使用料を安く出来ます。例えば、

タクシーの半分以下に」

村上「勉強になりま

した。これからも頑

張ってください」

中山「村上さんは前

回の衆議院議員選挙

の後から街頭演説を

続けていますね。お

互いに頑張りましょ

う」


